



Tout se met en place au moment juste De l'Occitanie au Grand Est

Par ODE Artiste du Vivant - L'un est chercheur français dans les états modifiés de consciences, compositeur et concepteur de séances audios et vidéos thérapeutiques.

Il étudie très jeune le piano, le solfège et est issu d'une formation classique au conservatoire de musique des Hauts-de-Seine. Par la suite, il se tourne vers la musique assistée par ordinateur (MAO), les synthétiseurs et le Sound Design. (Conception sonore dont le métier est méconnu mais pourtant extrêmement important. Les sons construisent l'espace comme la lumière. L'architecture et l'environnement contiennent des composantes sonores qui les singularisent, les qualifient ou les disqualifient dont le sound designer est l'architecte, l'urbaniste et le paysagiste) puis se forme aux instruments de musiques thérapeutiques (bols tibétains, bols de cristal, gong, hand de pan, hand drum...)

Tandis que l'autre est spécialisée en Arts Numériques Intuitifs.

Diplômée auxiliaire de puériculture, elle travailla durant onze années auprès de familles aisées comme nanny. Suite à un licenciement en 2001 qui remet tout en question, elle décide en 2005 de se lancer et de revenir à son premier amour professionnel : la prise de vue. Dès lors, en autodidacte, elle développe son concept et l'affine pour le présenter depuis 2012 selon quatre axes créatifs sous l'appellation d'Arts Numériques Intuitifs. Se remettant régulièrement en questions, elle se forme périodiquement à certaines pratiques énergétiques, au multimédia pour continuer, selon qui elle est, d'œuvrer pour/avec son intention qui est de matérialiser la spiritualité dans la matière. C'est aussi avec cet objectif qu'en 2015, elle change de pseudonyme.

Lui réside actuellement dans le département de l'Hérault. Il s'est associé en ce début d'année 2019 avec Luc Bodin (Docteur en médecine, diplômé en oncologie clinique, spécialiste en médecine naturelle. Auteur, conférencier, conseiller & formateur) pour des méditations guidées et se nomme Alex Michel.

Elle demeure en Lorraine ; elle est originaire de Gérardmer. Quatre de ses œuvres ont été exposées à Bastille Design Center - Paris 12ème lors du premier salon d'arts contemporains organisé par Bella Z'Art le mois dernier et se révèle sous ODE Artiste du Vivant.

Rencontre

Rien, vous en conviendrez, ne destinait cet homme et cette femme à se rencontrer, à collaborer ensemble et pourtant, leurs chemins de vies en ont décidé autrement.

Au cours de l'année 2016, l'artiste d'origine gérardoise contacte pour un devis Mental Waves ; marque sous laquelle Alex Michel est chercheur-compositeur-concepteur vend ses séances audios et vidéos thérapeutiques.

En effet, ODE Artiste du Vivant est interpellée par la possibilité d'acquiescer une composition musicale personnalisée en inter-relation avec sa philosophie de vie. Pour elle, tout est inter-relié, forme un tout et ce qui l'intéresse là, c'est qu'un autre de nos sens couramment utilisés puisse ouvrir le champ/chant visuel. Après plusieurs échanges de mails, d'appels téléphoniques un parrainage est signé entre eux deux.

Alex Michel compose un univers sonore selon deux fréquences sacrées distinctes et ce, uniquement pour les œuvres de ODE.

« Ordinairement, je n'accepte plus, ce style de sollicitation ! Créer une composition musicale requiert du temps mais surtout beaucoup d'énergie ; d'autant plus dans le cas présent puisqu'il s'agissait d'une demande de personnalisation musicale en synergie, en symbiose avec des créations artistiques visuelles.

J'ai accueilli cette requête comme un nouveau défi entre guillemets mais également parce qu'il y a un vent nouveau dans les Arts Numériques Intuitifs d'ODE ! Non pas sur le concept à proprement parlé cependant sur ce qui en émane, j'y ai été extrêmement sensible, réceptif et inspiré. Notamment par les « AVAtart » qui m'ont ramené à certaines périodes de ma vie privée et professionnelle. »



Un nouveau projet pour l'artiste d'origine gérardoise ODE Artiste du Vivant.

En parallèle, l'Artiste du Vivant canalise deux œuvres pour lui selon un procédé tout nouveau pour elle : la personnalification.

« Alex m'a laissé totalement le champ libre tant pour les créations que pour le choix des supports lors de ce parrainage. Grâce à son ouverture d'esprit, suite à mes explications et à son accord, il m'a permis d'œuvrer avec cette toute nouvelle méthode de création que j'affine toujours depuis. Cette dernière engendre des tableaux en résonance vibratoire avec la personne et sont donc, par ricochet, uniques, créés spécifiquement pour la personne. Après le choix définitif d'Alex, j'ai utilisé un tout nouveau support le HD Metal qui, je l'avoue est devenu un de mes préférés depuis. Ce parrainage, qu'Alex Michel m'a accordé, a été pour moi un révélateur à plusieurs niveaux ! »

Le projet d'Alex Michel

En 2017, Alex Michel reçoit les œuvres le jour de son anniversaire, petit clin d'œil de la part de l'artiste visuelle plasticienne pour célébrer le compositeur mais surtout l'homme !

« Déjà à l'écran cela me plaisait beaucoup mais bien sûr, du fait de celui-ci il y avait une certaine froideur. Lorsque je les ai réceptionnées sur support ma perception pour ces dernières a été déçue par dix. Le support leur a donné vie... j'ai été ébloui et intrigué ! Même encore maintenant à chaque fois que je les regarde il y a de nouveaux symboles, clefs parce qu'elles changent sans arrêt ! »

Après plusieurs mois d'interrogations personnelles, puis de discussions avec son associé, Alex Michel à son tour contacte ODE Artiste du Vivant afin de lui faire part de son projet d'association artistique.

« La rencontre de nos deux univers sous la forme de tableaux engendrés spécifiquement par ton écoute et ta connexion à certaines fréquences et/ou d'ondes par le biais de mes supports audios. Ces derniers seront accessibles à l'achat exclusivement sur le site internet de Mental Waves ! »

À la suite de mûres réflexions, elle accepte et accueille cette demande de personnalification « collective ». Alors tous deux, au cours des mois qui viennent de s'écouler, délibèrent régulièrement tant pour le choix des fréquences, des ondes écoutées et canalisées lors de la phase créative que pour la forme de l'œuvre mais aussi pour le choix, l'aspect du support de reproduction sans omettre le côté législatif. En effet, ces deux personnes sont tout aussi minutieuses l'une que l'autre. Que cela soit vis-à-vis de la qualité (création de l'œuvre avec ses nombreuses synergies, support, aspect de ce dernier sans oublier l'emballage, le transporteur) que pour les mots employés.

Pour cet homme et cette femme, l'exigence est une caractéristique nécessaire car, pour eux, elle possède en elle le respect que tous deux portent au futur acquisiteur mais également aux prestations qui en découlent.

Lever du voile à l'équinoxe de printemps

Leur union artistique a été dévoilée à 20h45 hier mercredi 20 mars, jour anniversaire de ODE Artiste du Vivant, là où tout commença... Internet ! Grâce à un webinaire (interview, conférence uniquement sur le web) auquel de nombreux-ses participants-es ont pris part. Nos deux créateurs ont expliqué tour à tour leur art respectif,



Alex Michel est chercheur dans les états modifiés de consciences, compositeur et concepteur de séances audios et vidéos thérapeutiques.

leur collaboration tout en répondant également aux questions du public.

Vous visionnez ce webinaire sur la chaîne YouTube de l'artiste visuelle plasticienne et sur celle de Mental Waves.

Néanmoins avant de laisser le mot de la fin à ODE et à Alex, je leur souhaite que les graines qu'ils ont plantées ensemble s'épanouissent éperdument...

« - ODE pouvez-vous partager quelques mots à propos de cette aventure, « vibratoire » si je peux m'exprimer ainsi ?

- Je suis sortie totalement de ma zone de confort surtout pendant entre guillemets la phase créative pure. Lorsque je conçois un tableau en personnalification pour une seule personne, je suis réceptrice/émettrice selon un certain processus que je commence à maîtriser même si des failles peuvent exister car je reste humaine après tout ! Mais, là, mon unique support était cette fréquence sacrée et ces ondes donc le champ/chant était plus vaste, encore moins palpable que d'habitude (rires). Cette expérience devrais-je dire ces expériences, car la conception des deux œuvres fut totalement différente, m'ont permis d'être encore plus en reliance avec mes guides et alliés auxquels je fais appel notamment pour mes Arts Numériques Intuitifs, à mettre réellement en conscience l'intention qui est en inter-relation avec le message de cette fréquence sacrée 528Hz et de ces ondes Alpha.

À nouveau, Alex m'a permis grâce à son projet de déployer autrement mes ailes créatives tant pour/par l'acte productif que pour le support. J'ai fait un pas vers Alex, lui a réalisé un pas vers moi ; cette collaboration s'est réellement mise en place sur les é-changes sans pour autant oublier un de nos points communs : notre intention d'excellence !

- Et vous, Alex que pensez-vous de cette aventure ?

- Nous sommes tous les deux dans le domaine des vibrations, pour mon métier ce sont des vibrations mécaniques dues au son, pour ODE ces dernières se concrétisent par le biais des couleurs et des formes. Nous avons un objectif commun le mieux être pour se rendre vers le bien-être.

Aimant l'art sous toutes ses formes, et sensible à tous supports pouvant canaliser et envoyer de l'énergie, cette extension de mes activités était donc logique.

Je propose une thérapie via des séances audio ou vidéo - cela reste un outil parmi tant d'autres pour atteindre une harmonie. Cependant je trouve intéressant de marier les compétences et les supports. En découvrant les œuvres de ODE, une collaboration future me semblait évidente. »

Pour acquiescer les œuvres collectives de ODE Artiste du Vivant et d'Alex Michel rendez-vous sur la page <https://zen-waves.com/ode-tableaux-energetiques/> ou site de Mental Waves.

Pour les conceptions audio et vidéo d'Alex MICHEL, c'est ici <https://www.mental-waves.com/> Et si vous vous interrogez sur les autres univers des Arts Numériques Intuitifs de l'artiste originaire de Gérardmer, veuillez vous rendre sur sa page Facebook dans l'attente de son site internet [https://fr-fr.facebook.com/auord.arts/\(11\)](https://fr-fr.facebook.com/auord.arts/(11))